

## Dukung Program Asta Cita Presiden, Polres Maros Tebar Ribuan Bibit Ikan Dikolam Bioflok Sat Resnarkoba

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://MAROS.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jan 10, 2025 - 14:12



*Dukung Program Asta Cita Presiden, Polres Maros Tebar Ribuan Bibit Ikan Dikolam Bioflok Sat Resnarkoba*

Maros, Sulsel - Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla melaksanakan penebaran benih ikan bersama para pejabat utamanya yang bertempat Mapolres Maros, Turikale Kabupaten Maros, Jum'at

(10/1/2025).

Sebanyak 5.000 ekor bibit ikan lele dan 1.000 ekor ikan nila ditebar dikolam Bioflok buatan milik Satres Narkoba Polres Maros yang terletak di samping gedung Sat Narkoba Polres Maros.

Penebaran benih ikan tersebut bertujuan untuk penambahan stok ikan konsumsi di Kabupaten Maros, sebagai bagian program ketahanan pangan pemerintah.

Turut juga melakukan penebaran secara simbolis Wakapolres Maros Kopol Andi Alamsyah S.H., M.H., Kabag SDM Kopol Sahabuddin S.E., M.A.P., Kasat Narkoba Polres Maros AKP Salehuddin, serta perwakilan Dinas Perikanan dan kepala Desa

Kasubsi Penmas Sihumas Polres Maros Ipda A. Marwan P. Afariady mengatakan penebaran bibit ikan ini digelar dalam rangka mendukung program Asta Cita Presiden RI yang ditindaklanjuti Kapolri hingga Kapolda Sulsel dalam rangka mendukung program ketahanan pangan pemerintah.

"Kegiatan penebaran bibit ikan ini sebagai tindak lanjut instruksi Kapolri berjenjang ke Kapolda Sulsel dalam rangka mendukung Program Asta Cita Presiden Prabowo ketahanan pangan nasional," ujarnya.

"Ini juga akan menambah stok konsumsi ikan di Kabupaten Maros sebagai pemenuhan kebutuhan makan bergizi," katanya.

Pada kegiatan tersebut, secara Simbolis Kapolres Maros melepas bibit ikan ke kolam bioflok yang sudah di rancang untuk kebutuhan pemeliharaan ikan secara jangka panjang.

Selain penebaran bibit ikan ini, kami juga sedang menyiapkan lahan di kecamatan Tompobulu yang nantinya akan dijadikan lahan produktif," tutupnya.(\*)